
Giulianova. Prorogata al 31 luglio la scadenza per le iscrizioni al
servizio di trasporto e refezione per l’ Anno scolastico 2022/2023.

Scuola Edmondo De Amicis Giulianova . FOTO ARCHIVIO
Gli  Uffici  comunali  comunicano  che  è  stata  prorogata  la  scadenza  per  le  iscrizioni  al  servizio  di  trasporto  e  refezione  per
l’Anno scolastico 2022-2023. Il nuovo termine fissato è il prossimo 31 luglio.
Le domande dovranno essere presentate esclusivamente in via telematica: per i nuovi iscritti mediante la registrazione
del l ’utente  a l la  p iat ta forma  P lanet  School  a l  l ink  www.p lanetschool . i t /psg iu l ianova  ;  a l  l ink
https://www.comune.giulianova.te.it/area_letturaDocumento/125/pagsistema.html sono inoltre reperibili l’avviso relativo ai
detti servizi e la guida per l’iscrizione.

Istallata al Parco dell’Annunziata un’altalena donata dalla ditta
Polisini
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altalena parco polisini
 

GIULIANOVA – In questi giorni è stata installata al Parco dell’Annunziata un’altalena destinata ai più piccoli donata dalla ditta
Polisini Group.

“Il  Parco molto frequentato da famiglie e da tanti  bambini  –  dichiara Sandro Brandimarte Presidente del  Comitato di
Quartiere Annunziata – si arricchisce di un nuovo gioco destinato ai più piccoli grazie alla generosità della ditta Polisini”.

Giulianova.  L’Amministrazione  comunale  approva  i  progetti
esecutivi  per  la  messa  in  sicurezza  dei  solai  delle  scuole
cittadine.   Al  via  interventi  per  600.000  euro.  Approvato,  nei
giorni scorsi, anche il piano per il restauro della facciata della De
Amicis e la ristrutturazione della sala bande.

Scuola Edmondo De Amicis Giulianova . FOTO ARCHIVIO
La giunta comunale ha approvato questa mattina i progetti per la messa in sicurezza dei solai delle scuole giuliesi. L’importo
degli interventi, finanziati con somme derivanti da un avanzo di bilancio, ammonta a 600.000 euro.
I plessi che a breve saranno interessati dai lavori sono, nel Comprensivo 1, le scuole De Amicis e di bivio Bellocchio, per una
spesa complessiva di 227.000 euro; nel Comprensivo 2, gli edifici della  Don Milani, Braga, Bindi e di via Mattarella, per un
costo di 373.000 euro.
La giunta ha inoltre approvato la rimodulazione del progetto definitivo per il restauro della facciata della scuola De Amicis e
la ristrutturazione della sala bande. L’investimento, in questo caso, è di circa 110.000 euro.
“ La sicurezza dei ragazzi deve essere salvaguardata sempre – sottolinea l’assessore ai Lavori Pubblici Giampiero Di Candido
-,  in particolare quando sono a scuola. Per questo abbiamo giudicato irrimandabile e prioritario il miglioramento delle aule e
dei locali scolastici, a vantaggio della tranquillità di studenti e famiglie”.
“Ringrazio l’assessore e la giunta – commenta il Vice Sindaco e assessore alla Pubblica Istruzione Lidia Albani – per aver
recepito questa esigenza e aver attivato per tempo la macchina amministrativa”.
“ Una città non è bella – conclude il Sindaco Jwan Costantini – se non è anche sicura. I progetti messi in campo per gli edifici
scolastici vanno in questa direzione. Confermano, soprattutto, l’attenzione di questa maggioranza alla tutela delle persone,
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nei luoghi di studio, di sport e di lavoro”.

La Provincia cerca un immobile jolly per le scuole di Giulianova

la sede Liceo Scientifico Marie Curie di Giulianova. Foto Archivio
 Teramo 12 luglio 2022. La Provincia cerca un immobile idoneo ad ospitare aule scolastiche e laboratori a Giulianova. Dopo
gli incontri e i confronti con i Dirigenti scolastici e, in particolare, con le esigenze espresse dal “Curie” (che al momento ha
dieci aule collocate in una struttura di Colleranesco giudicata inidonea sia dalla scuola che dalle famiglie e dagli studenti)
l’Ente ha bandito un avviso pubblico per la ricerca di un immobile possibilmente vicino al polo scolastico di Giulianova Paese.

“La collocazione a Colleranesco si è rilevata piuttosto problematica – sottolinea il consigliere delegato all’edilizia
scolastica, Enio Pavone – ci sono criticità legate agli orari del trasporto pubblico e alla disponibilità di spazi adeguati in
quanto  oltre  alle  aule  non  c’è  posto  per  i  laboratori.  Gli  istituti  sono  tutti  destinatari  di  cospicui  finanziamenti  per
adeguamento sismico e, nel caso del Curie, anche per l’ampliamento. Ma si tratta di progetti non di immediata realizzazione.
Per questo la Provincia ha deciso di trovare un’alternativa più consona a quella che, in emergenza, subito dopo il primo
lockdown, e con le contingenti esigenze di distanziamento sociale fu individuata a Colleranesco”.

Qui tutte le info, caratteristiche e condizioni dell’immobile da affittare

https://www.provincia.teramo.it/avvisi-concorsi-bandi/avvisi-pubblici/avviso-pubblico-esplorativo-di-manifestazione-d2019int
eresse-per-la-ricerca-di-un-immobile-in-locazione-nel-comune-di-giulianova-te-da-adibire-ad-uso-scolastico

Divieto  di  circolare  in  costume  da  bagno  o  a  torso  nudo.  L’
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Amministrazione  comunale  ricorda  che  è  ancora  vigente
l’ordinanza 367 del 23 Agosto 2018. Multe da 25 a 500 euro ai
trasgressori.

Giulianova lido , foto archivio

L’ Amministrazione comunale ricorda a residenti  e turisti che è ancora in vigore l’ ordinanza 367 del 23 Agosto 2018 volta a
tutelare il decoro della città.
L’ordinanza, firmata dal Vicesindaco di             quei giorni, Nausicaa Cameli, stabilisce che su tutto il  territorio comunale  sia
fatto “divieto di circolare o sostare su tutte le strade, vie, viali e piazze cittadine e in tutti gli altri luoghi pubblici, esercizi
pubblici o mezzi pubblici in costume da bagno o a torso nudo, con la sola esclusione delle aree adibite alla balneazione”.
Il provvedimento muoveva dal fatto che in città  si verificavano “frequentemente comportamenti  avvertiti dalla generalità
delle persone come contrari al decoro e alla decenza tipici del normale convivere civile, sulla scorta delle norme etiche che
rappresentano il  patrimonio  della  civiltà  attuale  e  si  identificano con l’insieme dei  valori  ritenuti  degni  di  conservazione e
rispetto”.  L’ordinanza prendeva atto “delle proteste e delle richieste di  intervento avanzate al  riguardo da moltissimi
cittadini, residenti e turisti”.
Il perdurare di dette condotte oltre a costituire “un elemento di disagio e malessere per la popolazione residente e per i
turisti”  poteva costituire un “oggettivo parametro di valutazione negativa per il livello qualitativo del buon vivere nella
nostra città, con conseguente ripercussione sull’immagine e sull’offerta turistica che viene proposta”.
Quegli assunti e le relative motivazioni non sono venuti meno. Ancora validi anche gli importi delle sanzioni, che vanno da
25 a 500 euro.

Giulianova.  Inaugurata  la  nuova  pista  ciclabile  sul  lungomare
monumentale. Il  Sindaco Jwan Costantini:  “Giulianova torna ad
essere  la  capitale  del  turismo  abruzzese”.  Presente  Valeria
Marini.
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Valeria Marini
”  Taglio  del  nastro  in  piazza  Dalmazia,  nella  serata  di  domenica,  per  l’attesa  inaugurazione della  pista  ciclabile  sul
lungomare  monumentale.  Il  progetto,  finanziato  dalla  Regione  Abruzzo  nell’ambito  del  piano  Bike  to  Coast,  è  stato
modificato  rispetto  all’originario.  La  rimodulazione  ha  permesso  la  realizzazione  di  una  pista  più  ampia  e  la  chiusura  al
traffico  del  tratto  sud.  Il  colpo  di  forbice  al  nastro  tricolore  è  stato  assestato  dalla  show  girl  Valeria  Marini.  Presenti  alla
cerimonia la giunta, i consiglieri comunali ed il presidente della Fiab ( Federazione italiana Ambiente e Bicicletta) Alessandro
Tursi. “E’ stata una fatica immane – ha sottolineato l’ assessore ai Lavori Pubblici Giampiero Di Candido – un impegno
portato avanti dal Settore Lavori Pubblici , di concerto con la Sovrintendenza ai Beni Ambientali e paesaggistici. Ringraziamo
per  il  lavoro  svolto  in  questi  mesi,  con  professionalità  e  tenacia,  gli  uffici  comunali,  il  personale  tecnico  e  quello
amministrativo. La nostra è una giunta dinamica: starle dietro non è facile, ma i risultati arrivano a premiare gli sforzi di tutti
e lasciano aperti, in prospettiva, grandi margini di azione”. “ Dietro ogni arrivo – gli ha fatto eco l’assessore Marco Di Carlo –
c’è un nuova partenza. Abbiamo avuto il coraggio di rivoluzionare il progetto iniziale ed oggi abbiamo il piacere e l’onore di
poter dire d’aver realizzato un’opera che è un monumento all’accoglienza, alla sostenibilità, alla modernità, alla capacità di
fare turismo”. Molto soddisfatto anche il presidente Fiab “ Giulianova è diventata un “caso nazionale” – ha detto Tursi –
Quello che già la Federazione diceva qualche anno fa, cioè che non si può destinare a parcheggio la parte più bella e
caratterizzante di un luogo, è stato preso sul serio. Il seme piantato è stato fatto germogliare ed oggi godiamo, tutti, di un
utilizzo finalmente qualificante di questi spazi”. “Dove c’era l’asfalto – ha concluso il Sindaco Jwan Costantini- ci sono fiori,
dove stazionavano le auto, ora si passeggia e si va in bicicletta. La promessa di far diventare “altro” il centro del lido è stata
mantenuta. Oggi è una giornata straordinaria perché sono l’allenatore di una squadra straordinaria, che accetta di mettersi
in gioco pur di essere al passo con i tempi, anzi precorrendoli. E’ grazie a lei se oggi Giulianova, tornata ad essere la capitale
del turismo abruzzese, è addirittura un modello per i suoi vecchi riferimenti, San Benedetto del Tronto e Rimini. Chi non ha
capito questa inversione di rotta, si convincerà. Per anni il Comune di Giulianova non ha intercettato fondi nazionali ed
europei. Questa Amministrazione ha rivisto le sue professionalità ed è riuscita a captare risorse per 45 milioni di euro da
investire nei prossimi tre anni. Solo questo, per cambiare opinione sulle cose fatte e su quelle possibili, dovrebbe bastare”.

Giulianova. Approvato ieri il bilancio 2021 della partecipata Julia
Rete  (utile  di  198.031  euro).  Giunto  a  scadenza  il  mandato
dell’amministratore  unico,  l’avvocato  Luca Gentile.
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Sala consiliare Comune di Giulianova

, . . ‘ , ‘ . Risultati più che positivi, anche quest’anno, per la Julia Rete. E’ quanto emerge dal bilancio societario 2021, che il
Comune di Giulianova, in qualità di socio unico, ha approvato ieri, 30 giugno. Lo strumento finanziario registra infatti un utile
di 198.031 euro, a fronte di un fatturato di 1.214.810 euro. Con l’approvazione del bilancio, giunge a scadenza il mandato
dell’amministratore  unico  Luca  Gentile.  L’avvocato,  nella  relazione  sulla  gestione,  ha  ringraziato  l’  Amministrazione
comunale per la fiducia che gli è stata sempre riconosciuta. “Sono stati anni intensi e molto impegnativi – ha commentato lo
stesso amministratore della partecipata – , anni durante i quali la Julia Rete, in linea con gli importanti risultati che l’
Amministrazione  comunale  ha  raggiunto,  ha  inteso  portare  avanti  un  processo  di  significativo  cambiamento  ed
efficientamento della propria struttura. Tra le iniziative realizzate e gli obiettivi centrati, figurano l’ apertura della nuova sede
ed  il  trasferimento  degli  uffici  in  via  Genova;  l’  espletamento  della  gara  per  l’affidamento  del  servizio  quadriennale  di
manutenzione delle reti; il completamento dei lavori di estensione delle reti del gas nelle frazioni del nostro comune; la
definizione  dell’accordo  di  interconnessione  del  gas  con  il  comune  di  Mosciano  (accordo  fermo  da  circa  10  anni);  la
sostituzione di numerosi misuratori del gas e la messa in sicurezza di diverse centrali; la rimodulazione della pianta organica
interna ed il  concorso per l’assunzione di  una nuova figura lavorativa; l’adozione integrale del  piano anti  corruzione, della
normativa sulla  trasparenza,  del  codice etico e del  Regolamento sulle  assunzioni”.  L’  Amministrazione comunale,  nel
ringraziare il professionista per il lavoro svolto, il grande impegno profuso, la competenza e la serietà dimostrate, rende noto
che nei prossimi mesi verrà avviata la procedura per la nomina del nuovo amministratore.

Mercato  del  giovedì  al  Lido:  soddisfatta  l’  Amministrazione
comunale.  L’assessore  Marco  Di  Carlo:  “Disagi  al  minimo  nel
giorno dell’ esordio. E adesso si pensa a portare in centro anche i
banchi delle erbe”.
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Non nasconde la sua soddisfazione, l’assessore Marco Di Carlo, dopo il primo giovedì in cui il mercato settimanale si è svolto
non più  in  piazza  Dalla  Chiesa,  ma in  via  Nazario  Sauro  e  viale  Orsini.  ”  Eravamo certi  che  la  nuova collocazione
rappresentasse la migliore scelta possibile – spiega Di Carlo –  E posso dire, con sollievo, che i fatti ci hanno dato ragione.
Minimi,  per  non dire  nulli,  giovedì  scorso,   i  problemi  di  traffico.  Nessun ingorgo,  nessun rallentamento.  Solo  la  necessità,
scontata, di abituarsi al cambiamento. Riscontri positivi sono arrivati dai commercianti ambulanti, dai titolari di attività ed
esercizi  fissi,  dai  frequentatori  del  mercato,  abituali  o  occasionali.  Si  è  calcolato  che  circa  3000  persone,  giovedì  scorso,
hanno  percorso  via  Sauro  e  viale  Orsini.  Del  movimento  di  persone,  beneficiano  per  forza  di  cose  gli  ambulanti  ed  i
negozianti, con un netto incremento della vivacità e vitalità del tessuto commerciale cittadino. Tutto questo è stato frutto di
un lavoro attento e di un confronto serrato con le categorie. Ringrazio sentitamente, per il risultato ottenuto,  gli impiegati
degli  uffici  comunali,  il  dirigente  Andrea  Sisino,  il  corpo  di  Polizia  Municipale  ed  il  Comandante,  Maggiore  Roberto  Iustini;
ringrazio Domenico Giampaolo, referente dell’ Associazione commercianti ambulanti, e tutti coloro che si sono dimostrati
collaborativi e disponibili”. Di Carlo sottolinea pure che si punta, adesso, a perfezionare alcuni aspetti legati al mercato, non
ultimo quello della pulizia urbana. ” I commercianti devono abituarsi – aggiunge l’assessore – ad utilizzare le isole ecologiche
e a non abbandonare cartoni, buste e grucce negli stalli. Cercheremo, da parte nostra, di ottimizzare i tempi, riaprendo le vie
al traffico già alle 15. A partire da giovedì prossimo, inoltre, si procederà alle promesse sospensioni con chi non è in regola
dal punto di vista contributivo. Si darà l’opportunità di una rateizzazione del dovuto, ma nessuno potrà più pensare di
muoversi in una zona franca. Il nostro impegno primario resta comunque quello di ricompattare il mercato del giovedì,
ovvero di portare in centro i banchi delle erbe, rimasti in piazza Dalla Chiesa. Stiamo valutando alcune possibilità e non è
escluso che, a breve, sarà possibile avere un comparto alimentare senza dimezzamenti e senza penalizzazioni di sorta, per
venditori e clienti”.

Giulianova. HUB “I Pioppi”: riduzione degli orari di apertura.
” “:  .  Gli  uffici comunali  rendono noto che l’hub “I  Pioppi” ridurrà,  dalla prossima settimana, gli  orari  di  apertura. Il  centro
sarà infatti operativo, relativamente alle attività di prima accoglienza dei profughi ucraini, solo il martedì, il giovedì e il
sabato dalle 8 alle 14.

https://www.giulianovanews.it/2022/07/mercato-del-giovedi-al-lido-soddisfatta-l-amministrazione-comunale-lassessore-marco-di-carlo-disagi-al-minimo-nel-giorno-dell-esordio-e-adesso-si-pensa-a-portare-in-centro-anche-i-banchi-d/foto-mercato/
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Approvata la spesa sociale per l’anno 2022. Destinate risorse per
1. 819.450 euro.

E’ stata approvata nelle scorse ore, la spesa sociale per l’anno 2022. A beneficio del settore che si occupa del sostegno alle
fasce deboli, di assistenza e di servizi, è prevista una spesa di 1.819.450 euro.
Tutti gli investimenti sui vari capitoli di spesa sono stati confermati ed in diversi casi gli importi sono stati incrementati.
Così per le voci del Pronto intervento sociale, del Centro Servizi alla Famiglia, che garantisce anche un servizio di assistenza
educativa domiciliare. Più alto anche l’importo relativo ai servizi per l’autonomia e la comunicazione degli studenti con
disabilità, l’assistenza domiciliare ai disabili  e agli  anziani. Investimento importante  sugli  asili  nido,  che dallo scorso
settembre hanno visto un aumento considerevole dei posti disponibili.
“ Questa Amministrazione – spiega l’assessore alle Politiche sociali, il Vice Sindaco Lidia Albani – ha attraversato passaggi
cruciali, peraltro non ancora giunti a termine. Nonostante la pandemia da Coronavirus e la guerra in Ucraina, non abbiamo
perso di vista, come dimostra questo bilancio, le difficoltà attraversate da molte famiglie, dalle persone con disabilità, dagli
anziani, da chi sopporta condizioni di indigenza. Il nostro impegno, oltre alla collaborazione stretta con le associazioni, va
dunque nel senso di una politica economica il più possibile mirata ed efficace”.

https://www.giulianovanews.it/2022/06/approvata-la-spesa-sociale-per-lanno-2022-destinate-risorse-per-1-819-450-euro/
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